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2021. ６. ８（火）　第3214回　オンライン例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…片山　康浩

  点　鐘  　望月会長
  ロータリーソング  　
　「それでこそロータリー」

  ビジター  　望月会長
◎グローバル補助金
　奨学生

秋葉　光恵　さん
  グローバル補助金  　

　秋葉　光恵　さん
（Zoomで参加）

  会長報告・会長の時間  　望月会長

みなさま、こんにちは。
コロナワクチン接種が加速されてきました。
６月４日、日本から台湾へアストラゼネカ製のワク

チンが届きました。
台湾米山会会長の感謝状を添えて、台湾の劉様から

感謝のメールが、曽我PGに届きました。
劉様は、高経大で学んだ米山留学生で、2011.3.11

の東日本大震災の時に、前橋クラブへ多額な義援金を
送っていただきました。曽我PGは、米山学友はロー
タリーの宝物です。ご縁を大切にしましょうとメール
されています。

６月12日〜 16日まで2021年バーチャル国際大会
が開催されます。My Rotaryから登録されますと視
聴できますので、ご覧になってください。

６月12日8：00 〜 9：00（日本時間12日夜10時
から11時）開会式「振り返る機会」

６月13日8：00 〜 9：00（日本時間13日夜10時
から11時）「成長する機会」

６月16日18：00 〜 19：00（日本時間17日午前８
時から９時）閉会式「奉仕する機会」

日本語通訳の入る分科会もあります。
国際大会の雰囲気を味わいたいと思います。
６月６日　当クラブも共催しています前橋西クラブ

「すてきな子供たちによる弦楽アンサンブル‟すみ
れ”」のコンサートが、テルサで開催されました。昨
年は演奏会が中止になりましたが、本年度は７曲が披
露され、ハチャトリアンの「剣の舞」の力強い演奏で
締めくくりました。小学４年生から高校２年生まで11
人のアンサンブルに、スイスで活躍するピアニスト種
井佑太さんを交えての演奏は、日頃の成果が発揮でき
てとても楽しく聞きました。コロナに配慮した短時間
でのコンサートでしたが発表する場があると言うのは
励みになりますので、発表の機会があって良かったと
思います。
「会員満足度アンケート」の結果を報告いたします。
62名の会員の方からご回答をいただきました。ど

うもありがとうございました。
2013〜2014年度と比較いたしました。平方年度は

本田ガバナー年度でもありましたので比較年度としま
した。

今年度の回答率は62名51.7％　平方年度は51名
45.9％でした。
１ ．あなたは、前橋RCに受け入れられている（歓迎

されている）と感じますか？
今年度は全員、平方年度も無記入の一人を除いて「は

い」でした。
オープンな良い雰囲気を維持できていると思います。

２ ．あなたは、前橋RCの組織としての現状をどう思
いますか？
ほぼ５％ぐらいですが、現状満足度、自由闊達でオ

ープンな風土、明るく打ち解けた雰囲気等では、平方
年度の方が良かったです。しかし活発に活動している、
変化に柔軟に対応し、新しい試みに積極的であるでは、
本年度の方が良かったです。これはコロナ禍のためも



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

あります。しかし前例主義であるという指摘が12.9
％ほどありました。（平方年度では11.9％でした）
３ ．前橋RCが、RIや地区の提唱する下記の活動に参

加している割合についてどう思いますか？
今年度、地域への奉仕プロジェクト、国際奉仕プロ

ジェクト、広報活動に関しては、良かったです。これ
は地区補助金事業や、モンゴルへの国際奉仕もあり以
前より奉仕活動、それによって広報活動も活発になっ
たと思います。新会員勧誘、米山・財団・募金活動、
またコロナ禍ということもあり、他クラブとの交流・
親睦活動では平方年度の方が良かったです。
４ ．前橋RCの活動に対するあなた自身の参加状況を

教えてください。
例会の出席ですが、積極的に参加は残念ながら平方

年度の方が６％ほど高かったのですが、その他は、今
年度の方が少し頑張りました。しかし親睦に関しては、
コロナ禍ということで平方年度の方が良かったです。
５ ．クラブの活動およびプロジェクトへの参加に対し

て満足していますか？
スライドのごとく、ほぼ満足と考えられます。

６．活動費用に関する費用をどう思いますか？
平方年度では、会費が過度というのが13.7％（７人）

でしたが、本年度は３人（4.8％）に減り、概ね妥当
ということでした。
７．毎週の例会を楽しんでいますか？

無回答の方がいますが、ほぼ例会を楽しんでいると
回答いただきました。
８ ．前橋RCの会合をより良いものにするためのアイ

デアですが
より良い講演者、多くの会員が活躍する機会、職業

に関する情報、地域社会と交流する機会、親睦活動、
プログラムテーマの充実、奉仕の機会を増やす、家族
が参加する機会を増やす等が挙げられました。
９ ．あなたの配偶者／パートナー／家族は、あなたが

ロータリーに参加していることに関してどのように
思っていますか？
ロータリーのことをよく知らない／関心がないが、

平方年度より上がってしまいましたが、誇りに思って
いるが少しだけ上がりました。

時間や費用に対する不満がないとは言えませんが、
家族との交流を増やし、ロータリーを理解してもらう
ようにしていくといいのかなと思います。
10 ．新型コロナウイルス感染拡大防止のためのハイブ

リッド例会に関しては、
　大多数の方が、感染拡大防止を最優先に考え、現状
維持で、Zoomや、YouTubeを活用していきたいと
考えています。（対面例会を希望する声もあります）

今後の対応としては、Zoom環境の整備を図るとと
もにワクチンが普及したら再開検討。１日も早い収束
のため、今はオンライン例会にて対応していきたい。

まとめですが、
2012年度と比較して、大きな差はありませんでした。
コロナ禍の状況で、例会運営はハイブリッド例会に

ならざるをえませんでした。
また親睦に関しても、満足できる状況ではありませ

んでした。
「前例主義である」という指摘がありますので、現

状維持ではなく、環境に応じて柔軟に変化して行く必

要があります。
ポジティブな意見だけではなく、ネガティブ、少数

の意見にも寄り添い、居心地の良い組織作りを目指し
たいと思います。
  幹事報告  　石塚幹事
１． 先週は、配信に不備があり

まして申し訳ありませんで
した。

　　 本日、YouTube視聴の方
につきましてはご確認の案
内を送らせて頂きますがホ
ームページ上でも視聴確認ができるようになりま
した。画面下に出席登録のリンクを張りましたの
でご確認ください。

２． 来週は、ロイヤルチェスター前橋で対面例会とな
る予定です。親睦、ロータリー家族委員会の斉藤
委員長による卓話です。またロータリー 100周
年の動画を抜粋して上映したいと思います。

３． 再来週、22日は休会です。最終29日はさよなら
例会となりますので宜しく
お願いします。

  副幹事報告  　三輪副幹事
前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋
南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、伊勢崎
東ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、碓氷安
中ＲＣ、富岡ＲＣ、富岡中央Ｒ
Ｃ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：119名

　 { 出席者  110名
欠席者　   9名

本日出席率：96.49％
  ニコニコBOX報告    
■渡辺 　真吾…結婚記念日のお

祝いに素敵な花束を頂き
ありがとうございました。
当日は、LINEで東京の
妻から花束到着を知らさ
れるまで、結婚記念日であることを忘れており
ました。花束のおかげで夫婦喧嘩をひとつ未然
に防ぐこともできました。

■深井 　彰彦…今朝、結婚祝いにきれいなお花をいた
だきました。35周年になります。妻からLINE
で知らせがありました。ありがとうございまし
た。

■山田 　邦子ガバナー…秋葉光恵様、いよいよ出発で
すね。素晴らしく愉しい機会の扉が開かれまし
た。お体に気をつけていってらっしゃい!!

  新会員卓話  　
サンヨー食品㈱　大淵広明会員


